



Colombia, 13 de enero de 2023

COMUNICADO

En atención a los sucesos ocurridos el 11 de enero en el Municipio de Puerto Rondón, Arauca, el Estado Mayor Central de las FARC EP, informa:

1. Ofrecemos disculpas a la opinión nacional e internacional. Esta es nuestra posición oficial, el comunicado de hace unas horas era un borrador. Absoluto respeto al connotado jurista de la moral IVÁN VELÁZQUEZ.
2. El proceso de acercamiento entre los delegados de las FARC EP ante el Gobierno Nacional creó confianza en nuestras unidades para permanecer atadas al terreno.
3. El ambiente operacional fue aprovechado por ese ataque alevé y a sobre seguro sobre el campamento de una unidad en tregua de cese al fuego.
4. El protocolo del cese al fuego debe contener una inmediata separación de fuerzas para evitar que las Fuerzas militares y la policía nacional se involucren en acciones con fuerzas irregulares, dentro del área de los frentes de las FARC EP.
5. La implementación inmediata del mecanismo de monitoreo y verificación local acordado evitaría más hechos como este.
6. El buen avance de los acercamientos con el Gobierno Nacional y promulgación del acuerdo logrado en reunión anterior, dependerá esa revisión para evitar que se repita una situación similar.

Atentamente,

ESTADO MAYOR CENTRAL